



Was macht ein Wiesen-Kreisler auf der Autobahn...?

Beitrag

Da staunte Josef Wittmann aus Schaurain in der Gemeinde Rohrdorf nicht schlecht als er zum Wochenanfang auf der Salzburger Autobahn in Richtung München auf Höhe der Raststätte Chiemsee vor sich einen Kreisler sah, der in der Regel für einen landwirtschaftlichen Einsatz abseits der Autobahnen vor sich herfahren sah....eine für die Autobahn entsprechende Zugmaschine war natürlich kein gewöhnlicher Bulldog, ein solcher hätte natürlich neben der Autobahn auf einem Feldweg seinen Weg suchen müssen. "Aber aussergewöhnlich war das schon" – so der Schaurainer zu den Samerberger Nachrichten.

Foto: Josef Wittmann



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Autobahn München-Salzburg
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern